



ACARA PEMERINTAHAN

## Haryadi Cuti, Agenda Tertunda

**UMBULHARJO**—Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Jogja menyayangkan Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti mengambil cuti tahunan di tengah banyak agenda yang memerlukan persetujuan kepala daerah.

Ujang Hasanudin  
hasanudin@harlanjogja.com

- ▶ Sesuai cuti, Haryadi langsung mengikuti agenda kedinasan di Jerman pada 10-17 November.
- ▶ Dewan saat ini sedang ngebut membahas Rancangan Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) 2017-2022.

"Kami kecewa karena Wali Kota memilih cuti dua minggu ke Jerman sehingga kami melihat tidak ada keseriusan," kata anggota DPRD Kota Jogja, Antonius Fokki Ardianto di DPRD Kota Jogja, Senin (6/11).  
 Haryadi cuti tahunan bersama keluarga ke Jerman sejak 3-9 November. Sesuai cuti, Haryadi langsung mengikuti agenda kedinasan di Jerman pada 10-17 November. Terkait dengan cuti tersebut, Haryadi sudah melimpahkan kewenangannya kepada Wakil Wali Kota Heroe Poerwadi.  
 Fokki mengatakan, saat ini Dewan sedang ngebut membahas Rancangan Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) 2017-2022.

RPJMD rencananya disahkan melalui rapat paripurna pada Kamis (9/11). Selain itu, Dewan juga sudah mengagendakan pengesahan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS) 2018 pada Senin, kemarin, namun terpaksa ditunda. "Pak Wali ke luar negeri dan Pak Wakil Wali Kota saat bersamaan ke Jakarta," kata Ketua DPRD Kota Jogja, Sujanarko.

Koko, sapaan akrabnya mengakui sebenarnya agenda di Dewan terganggu dengan tidak adanya kepala daerah. Namun pihaknya sudah meminta agar Wakil Wali Kota Jogja diberi kewenangan penuh selama Wali Kota cuti. Kewenangan itu termasuk hak dan kewajiban meneken pengesahan RPJMD dan KUA-PPAS 2018.

Senada disampaikan Wakil Ketua DPRD Kota Jogja, M Ali Fahmi. Ia berharap, pelimpahan kewenangan Haryadi kepada Heroe Poerwadi juga termasuk hak dan kewajibannya sebagai kepala daerah agar memudahkan dalam penyelesaian beberapa kegiatan di Dewan, mengingat waktu terbatas.

Pelaksana Tugas Kepala Dinas Komunikasi, Informasi dan Persandian Kota Jogja, Tri Hastono membenarkan Wali Kota Jogja mengambil hak cuti tahunan pada 3-9 November sebagaimana tertera dalam surat izin cuti kepada Gubernur DIY. Sementara 10-17 November, kata Tri Hastono, Haryadi menghadiri kegiatan acara *The 23 United Nation Climate Change Convergence* di Kota Bonn, Jerman. "Kedua agenda tersebut [cuti dan perjalanan dinas] sudah diberitahukan kepada pimpinan DPRD Kota Jogja pada 2 November," kata Tri Hastono.

Tri Hastono menegaskan, Haryadi juga sudah membuat Keputusan Wali Kota (Kepwal) No.540/2017 tentang Pelimpahan Kewenangan Wali Kota kepada Wakil Wali Kota selama menjalankan cuti dan perjalanan dinas.

Instansi	Nilai	Tindak Lanjut
----------	-------	---------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005